

# SENATOR

## Kapolsek Surade Akp Asep Sundana Tekankan Kepada Pelajar Agar tidak Melakukan Kriminalitas

Sukabumi - [SURADE.SENATORINDONESIA.COM](http://SURADE.SENATORINDONESIA.COM)

Oct 4, 2023 - 16:05



*Kapolsek Surade Akp Asep Sundana Tekankan Kepada Pelajar Agar tidak Melakukan Kriminalitas*

Sukabumi, 4 Oktober 2023 - Hari ini, Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA,

S.H, M.M, menghadirkan semangat positif ke sekolah dengan menggelar acara "Police Goes to School" di SMPN 1 Surade, Desa Jagamukti, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Dalam acara yang berlangsung pada jam 10.30 pagi ini, Kapolsek Surade memberikan penyuluhan kepada para siswa dan siswi SMPN 1 Surade. Pesan yang disampaikan sangat relevan dengan situasi lingkungan sekolah, yaitu mengenai masalah perundungan atau bullying.

Kapolsek Surade dengan tegas menghimbau kepada para siswa untuk saling mendukung dan menjaga keharmonisan di antara sesama teman. Salah satu pesan yang disampaikan adalah pentingnya tidak saling mengejek atau membully teman sekelas. "Kita harus saling menghormati dan membantu satu sama lain, bukan malah membuat teman kita merasa tidak nyaman di sekolah," ujar Kapolsek Surade.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya sesama siswa untuk saling mengingatkan apabila ada tanda-tanda perundungan atau bullying yang terjadi di lingkungan sekolah. Tindakan seperti ini, menurutnya, dapat membantu mencegah terjadinya bullying di SMPN 1 Surade.

Acara "Police Goes to School" ini menjadi wadah yang baik untuk membuka dialog antara polisi dan siswa, serta menciptakan lingkungan sekolah yang lebih aman dan ramah. Para siswa mendengarkan dengan serius pesan-pesan yang disampaikan oleh Kapolsek Surade, dan mereka berkomitmen untuk menjaga kebersamaan dan persahabatan di sekolah mereka.

Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H, M.M, berharap bahwa kegiatan seperti ini akan memberikan dampak positif dalam mencegah bullying di sekolah dan menciptakan lingkungan belajar yang lebih kondusif. "Kita semua bertanggung jawab untuk menjaga keamanan dan kenyamanan di sekolah ini," tambahnya.

Semoga upaya Kapolsek Surade ini menjadi langkah awal yang baik dalam menciptakan sekolah yang bebas dari bullying dan penuh dengan kasih sayang sesama siswa.